

PRESSEMITTEILUNG

KÜBLER wird Mitglied im ILN

Berlin, 28. Juli 2008 – Die Insolvenz- und Wirtschaftsrechtskanzlei KÜBLER ist als dritte deutsche Kanzlei in das exklusive „International Lawyers Network“ (ILN) aufgenommen worden. KÜBLER erschließt damit neue Ressourcen für ihre Mandanten und stärkt ihre internationale Ausrichtung.

Mit 91 Mitgliedern in 64 Ländern weltweit ist das ILN eines der größten internationalen Netzwerke unabhängiger Kanzleien. Bewerben können sich diese Kanzleien allerdings nicht – das ILN wählt neue Mitglieder selbst aus. Zum Leitbild des ILN gehört, in jedem Land maximal eine „Allround-Kanzlei“ oder wenige Spezial-Kanzleien für das Netzwerk zu gewinnen, die jeweils zu den national führenden Adressen gehören. Auf diese Weise deckt das ILN das Spektrum „Wirtschaftsrecht“ weltweit mit einem engmaschigen und leistungsfähigen Netz von hoch qualifizierten Kanzleien ab. Dies sichert direkte Kommunikationswege und eine hohe Beratungsqualität, verbunden mit der Kosteneffizienz und dem persönlichen Service, den nur unabhängige Kanzleien bieten können.

„Das Konzept des ILN hat uns gleich überzeugt, und wir freuen uns, dass wir die hohen Standards für einen Beitritt erfüllen konnten“, sagte Bruno M. Kübler, Gründer der gleichnamigen Kanzlei. „Als Teil des ILN Netzwerkes können wir unseren Mandanten einen echten Mehrwert bieten. Sie erhalten künftig auch in Verfahren mit umfangreicherem Auslandsbezug hochkarätige Beratung aus einer Hand.“

Als ILN-Mitglied erschließt KÜBLER bei grenzüberschreitenden Insolvenzfällen und Mandaten in großem Ausmaß neue Ressourcen: Zu den Prinzipien des ILN gehört es, dass jedes Mitglied auf Anfragen aus dem Netzwerk binnen 24 Stunden eine erste Antwort liefern muss. So stehen KÜBLER und seinen Mandanten ab sofort in 64 nationalen Rechtsordnungen Auskünfte und Beratungsleistungen von höchster Qualität in kürzester Zeit zur Verfügung. Gleichzeitig stellt KÜBLER bei Anfragen aus dem Ausland sein Know-how im Insolvenz- und Wirtschaftsrecht zur Verfügung.

„Von der Effizienz und Leistungsfähigkeit des Netzwerks konnten wir uns bereits in den ersten drei Wochen unserer Mitgliedschaft überzeugen“, so Sebastian Laboga, Insolvenzverwalter und Managing Partner von KÜBLER in Berlin. „Neben der schnellen und kompetenten Beantwortung von mehreren Anfragen unsererseits in aktuellen Verfahren, haben wir bereits einige Mandanten durch das Netzwerk hinzugewonnen.“

KÜBLER

Rechtsanwälte
Insolvenzverwalter
Wirtschaftsprüfer
Steuerberater

Gesellschaft
bürgerlichen Rechts

KÜBLER

Rechtsanwälte · Insolvenzverwalter · Wirtschaftsprüfer · Steuerberater

Bad Köstritz Berlin Chemnitz Dessau Dresden Erfurt Essen Frankfurt a.M. Freiburg Hamburg
Hannover Heilbronn Hof Köln Leipzig/Halle Lübeck Mannheim Mühldorf/Inn München Nürnberg
Offenburg Passau Ravensburg Rostock Stuttgart Wuppertal

KÜBLER

ist eine der führenden deutschen Insolvenzverwaltungskanzleien. Sie betreut durch ihren Gründer und Namensgeber Dr. Bruno M. Kübler sowie weitere sechzehn zahlreiche Großverfahren und ist auch in grenzüberschreitenden Insolvenzfällen in Europa und den USA aktiv. Mit über 50 Berufsträgern und rund 200 Mitarbeitern an insgesamt 26 Standorten gehört KÜBLER zum Kreis der renommierten auf Wirtschaftsrecht spezialisierten Kanzleien in Deutschland.

Pressekontakt:

Sebastian Glaser
möller pr GmbH
Telefon: +49 (0)221 80 10 87-80
Email: sg@moeller-pr.de
www.moeller-pr.de